

	
ДОГОВОР № ___/ПФ -__
об оказании платных образовательных услуг по дополнительной общеобразовательной программе

г. Москва                                 «__» _____ 20__ г.

Федеральное государственное образовательное бюджетное учреждение высшего образования «Финансовый университет при Правительстве Российской Федерации», именуемое в дальнейшем (Исполнитель, Финансовый университет), имеющее лицензию на осуществление образовательной деятельности от 09 июня 2015 г. № 1495, свидетельство о государственной аккредитации от 29 июня 2015 г. № 1360, выданные  Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки, в лице в лице проректора по международному сотрудничеству Линникова Александра Сергеевича, действующего на основании доверенности от 01 января 2020 года № 52/48 с одной стороны, и гражданина _______________________________________, именуемый в дальнейшем «Заказчик», совместно именуемые Стороны, заключили настоящий Договор об оказании платных образовательных услуг (далее - Договор) о нижеследующем:

[bookmark: Par67]I. Предмет Договора

1.1. Исполнитель обязуется предоставить образовательную услугу по дополнительной общеобразовательной программе, обеспечивающей подготовку иностранных граждан и лиц без гражданства к освоению профессиональных образовательных программ на русском языке  по программам ___________ на русском языке профиль «____________» по очной форме обучения в соответствии с требованиями к освоению дополнительных общеобразовательных программ и в соответствии с учебными планами Исполнителя, а Заказчик обязуется оплатить обучение.
1.2. Срок освоения образовательной программы (продолжительность обучения) составляет _2 семестр(а), начиная с даты, указанной в приказе о зачислении.

1.3. После освоения Заказчиком дополнительной общеобразовательной программы и успешного прохождения итоговой аттестации ему выдается Свидетельство об обучении по дополнительной общеобразовательной программе, обеспечивающей подготовку иностранных граждан и лиц без гражданства к освоению профессиональных образовательных программ на русском языке.
1.4. Заказчику, не прошедшему итоговую аттестацию или получившему на итоговой аттестации неудовлетворительные результаты, а также освоившему часть дополнительной общеобразовательной программы и отчисленному из Финансового университета, по его письменному заявлению, выдается справка об обучении или периоде обучения установленного образца.
1.5. Обучение в Финансовом университете ведется на русском языке.
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II. Взаимодействие Сторон 
2.1. Исполнитель вправе:
2.1.1. Самостоятельно осуществлять образовательный процесс, устанавливать системы оценок, формы, порядок и периодичность промежуточной аттестации Заказчика.
2.1.2. Применять к Заказчику меры поощрения и меры дисциплинарного взыскания в соответствии с законодательством Российской Федерации, Уставом Финансового университета, настоящим Договором и локальными нормативными актами Финансового университета.
2.2. Заказчик вправе получать информацию от Исполнителя по вопросам организации и обеспечения надлежащего предоставления услуг, предусмотренных разделом I настоящего Договора.
2.3. Заказчику предоставляются академические права в соответствии с частью 1 статьи 34 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. N 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации". Заказчик также вправе:
2.3.1. Пользоваться в порядке, установленном локальными нормативными актами, имуществом Финансового университета, необходимым для освоения образовательной программы;
2.3.2. Принимать в порядке, установленном локальными нормативными актами Финансового университета, участие в социально-культурных, оздоровительных и иных мероприятиях, организуемых Финансовым университетом;
2.3.3. Получать полную и достоверную информацию об оценке своих знаний, умений, навыков и компетенций, а также о критериях этой оценки.
2.4. Исполнитель обязан:
2.4.1. Зачислить Заказчика, выполнившего установленные законодательством   Российской Федерации, Уставом Финансового университета, его локальными нормативными актами условия приема, в качестве Слушателя по дополнительной общеобразовательной программе;
2.4.2. Довести до Заказчика информацию, содержащую сведения о предоставлении платных образовательных услуг в порядке и объеме, предусмотренном Законом Российской Федерации от 07.02.1992 года № 2300-1 "О защите прав потребителей" и Федеральным законом РФ от 29.12.2012 № 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации";
2.4.3. Обеспечить Заказчику предусмотренные дополнительной общеобразовательной программой условия ее освоения;  
2.4.4. В случае прибытия Заказчика на обучение позднее, чем 15 октября, перевести Заказчика на обучение по индивидуальному учебному плану с полной компенсацией пропущенных занятий. 
2.4.5. Принимать от Заказчика плату за образовательные услуги в соответствии с условиями, предусмотренными разделом III настоящего Договора;
2.4.6. Обеспечить Заказчику при реализации дополнительной общеобразовательной программы уважение человеческого достоинства, защиту от всех форм физического и психического насилия, оскорбления личности, охрану жизни и здоровья. 
2.4.7. Оказывать содействие Заказчику в получении в установленном российским законодательством и локальными нормативными актами Финансового университета порядке виз для следования в Российскую Федерацию и выезда на постоянное место жительства, в регистрации и продлении срока пребывания на территории Российской Федерации (миграционный учёт).
2.5. Заказчик обязан:
2.5.1. Своевременно вносить плату за предоставляемые образовательные услуги, указанные в разделе I настоящего Договора, в размере и порядке, определенными настоящим Договором, а также предоставлять платежные документы, подтверждающие такую оплату, на Подготовительный факультет не позднее 3 дней после оплаты. 
2.5.2. При поступлении Заказчика на Подготовительный факультет и в процессе его обучения своевременно представлять все необходимые документы.
2.5.3. Своевременно в письменной форме ставить в известность деканат о необходимости отсутствия на учебных занятиях, включая экзамены и зачеты; при отсутствии на занятиях, экзаменах и зачетах представлять в деканат документы, подтверждающие уважительность причин пропуска занятий в первый день выхода на занятия. 
2.5.4. Добросовестно осваивать дополнительную общеобразовательную программу, выполнять индивидуальный учебный план, в том числе посещать предусмотренные учебным планом или индивидуальным учебным планом учебные занятия, осуществлять самостоятельную подготовку к занятиям, выполнять задания, данные педагогическими работниками Исполнителя в рамках дополнительной общеобразовательной программы;
2.5.5. Выполнять требования миграционного законодательства Российской Федерации, устава Финансового университета, правил внутреннего распорядка обучающихся, правил проживания в общежитиях и иных локальных нормативных актов по вопросам организации и осуществления образовательной деятельности Финансового университета. 
2.5.6. Уведомлять Исполнителя о датах выезда за пределы территории Российской Федерации и последующего возвращения на территорию Российской Федерации в учебное и каникулярное время, об изменениях паспортных и контактных данных, о фактическом проживании не по адресу общежитий Финансового университета, о подаче в уполномоченные органы заявлений для оформления документов на получение разрешения на временное проживание в Российской Федерации, вида на жительство в Российской Федерации или российского гражданства, а по результатам получения соответствующих документов, предоставлять их копии. 
2.5.7. В течение 72 часов с момента пересечения границы Российской Федерации сдать документы (копию национального паспорта с визой, оригинал миграционной карты) Исполнителю для постановки на миграционный учет. 
[bookmark: Par113]2.5.8. По приезду на территорию Российской Федерации, до выхода на учебные занятия заключить Договор о добровольном медицинском страховании со страховой компанией, сотрудничающей с Исполнителем, либо выбранной самостоятельно. В последнем случае Заказчик обязан предоставить на Подготовительный факультет копию Договора медицинского страхования, действующего в течение всего срока обучения в Финансовом университете.

III. Стоимость образовательных услуг, сроки и порядок
их оплаты
3.1. Полная стоимость образовательных услуг за весь период обучения Заказчика составляет 199 000 руб. 00 коп. (сто девяносто девять тысяч) рублей 00 копеек. 
3.2. Стоимость за каждый семестр обучения составляет 99 500 руб. 00 коп (девяносто девять тысяч пятьсот) рублей 00 копеек. Услуга по настоящему Договору не облагается НДС (пп.14 п.2 ст. 149 Налогового кодекса Российской Федерации).
Увеличение стоимости образовательных услуг после заключения настоящего Договора не допускается, за исключением увеличения стоимости указанных услуг с учетом уровня инфляции, предусмотренного основными характеристиками федерального бюджета на очередной финансовый год и плановый период.
3.3. Оплата за первый семестр обучения производится путем перечисления безналичных денежных средств на счет Исполнителя в следующем порядке:
- в размере 10 % от суммы, указанной в п. 3.1., что составляет 19 900руб. 00 коп. (девятнадцать тысяч девятьсот) рублей 00 копеек, производится до прибытия Заказчика на территорию Российской Федерации в течение 7 дней после заключения договора.
- в размере 40 % от суммы, указанной в п. 3.1., что составляет 79 600 руб. 00 коп. (Семьдесят девять тысяч шестьсот) рублей 00 копеек, производится не позднее 7 рабочих дней после приезда Заказчика на территорию Российской Федерации. 
Оплата за второй семестр обучения производится путем перечисления безналичных денежных средств на счет Исполнителя в размере 50 % от суммы, указанной в п. 3.1., что составляет 99 500 руб.00 коп. (Девяносто девять тысяч пятьсот) рублей 00 копеек, не позднее 1 февраля соответствующего года.
3.4. В платежном документе указывается: Ф.И.О. Заказчика, реквизиты Исполнителя, КБК, название факультета, а также номер и дата настоящего Договора.



[bookmark: Par128]IV. Порядок изменения и расторжения Договора
4.1. Условия, на которых заключен настоящий Договор, могут быть изменены по соглашению Сторон в соответствии с законодательством Российской Федерации.
4.2. Настоящий Договор может быть расторгнут по соглашению Сторон.
4.3. Действие настоящего Договора прекращается досрочно:
- по инициативе Заказчика, в том числе в случае перевода Заказчика для продолжения освоения дополнительной общеобразовательной программы в другую организацию, осуществляющую образовательную деятельность;
- по инициативе Исполнителя в случае применения к Заказчику, достигшему возраста пятнадцати лет, отчисления как меры дисциплинарного взыскания, в случае невыполнения Заказчиком по дополнительной общеобразовательной программе обязанностей по добросовестному освоению такой образовательной программы и выполнению учебного плана, а также в случае установления нарушения порядка приема в образовательную организацию, повлекшего по вине Заказчика его незаконное зачисление в образовательную организацию;
- по обстоятельствам, не зависящим от воли Заказчика и Исполнителя, в том числе в случае ликвидации Исполнителя.

4.4. Настоящий Договор может быть расторгнут по инициативе Исполнителя в одностороннем порядке в случаях:
- применение к Заказчику, достигшему 15 лет, отчисления как меры дисциплинарного взыскания;
- невыполнение Заказчиком по дополнительной общеобразовательной программе (ее части) обязанностей по добросовестному освоению такой образовательной программы (ее части) и выполнению учебного плана;
- установление нарушения порядка приема в Финансовый университет, повлекшего по вине Заказчика его незаконное зачисление в Финансовый университет;
- просрочка оплаты стоимости платных образовательных услуг;
   - невозможность надлежащего исполнения обязательств по оказанию платных образовательных услуг вследствие действий (бездействия) Заказчика.
4.5. Исполнитель вправе отказаться от исполнения обязательств по Договору при условии полного возмещения Заказчику убытков.
4.6. Заказчик вправе отказаться от исполнения настоящего Договора при условии оплаты Исполнителю фактически понесенных им расходов.
4.7. При досрочном расторжении Договора Исполнитель возвращает Заказчику с даты его отчисления приказом Финансового университета внесенную плату за вычетом суммы, фактически израсходованной на обучение.
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V. Ответственность Сторон 
5.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору Стороны несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.
5.2. При обнаружении недостатка образовательной услуги, в том числе оказания не в полном объеме, предусмотренном образовательной программой (частью образовательной программы), Заказчик вправе по своему выбору потребовать:
5.2.1. Безвозмездного оказания образовательной услуги.
5.2.2. Соразмерного уменьшения стоимости оказанной образовательной услуги.

5.2.3. Возмещения понесенных им расходов по устранению недостатков оказанной образовательной услуги своими силами или третьими лицами.
5.3. Заказчик вправе отказаться от исполнения Договора и потребовать полного возмещения убытков, если в тридцатидневный срок недостатки образовательной услуги не устранены Исполнителем. Заказчик также вправе отказаться от исполнения Договора, если им обнаружен существенный недостаток оказанной образовательной услуги или иные существенные отступления от условий Договора.
5.4. Если Исполнитель нарушил сроки оказания образовательной услуги (сроки начала и (или) окончания оказания образовательной услуги и (или) промежуточные сроки оказания образовательной услуги) либо если во время оказания образовательной услуги стало очевидным, что она не будет оказана в срок, Заказчик вправе по своему выбору:
5.4.1. Назначить Исполнителю новый срок, в течение которого Исполнитель должен приступить к оказанию образовательной услуги и (или) закончить оказание образовательной услуги;
5.4.2. Поручить оказать образовательную услугу третьим лицам за разумную цену и потребовать от Исполнителя возмещения понесенных расходов;
5.4.3. Потребовать уменьшения стоимости образовательной услуги;
5.4.4. Расторгнуть Договор.

[bookmark: Par154]VI. Срок действия Договора

6.1. Настоящий Договор вступает в силу со дня его заключения Сторонами и действует по дату, указанную в приказе об отчислении.

VII. Заключительные положения
7.1. Сведения, указанные в настоящем Договоре, соответствуют информации, размещенной на официальном сайте Исполнителя в сети "Интернет" на дату заключения настоящего Договора.
7.2. Настоящий Договор составлен в 2 экземплярах, по одному для каждой из Сторон. Все экземпляры имеют одинаковую юридическую силу. Изменения настоящего Договора могут производиться только в письменной форме и подписываться уполномоченными представителями Сторон.
7.3. Изменения Договора оформляются дополнительными соглашениями к Договору.
7.4. Под периодом предоставления образовательной услуги (периодом обучения) понимается промежуток времени с даты приема на обучение, указанной в приказе о зачислении Заказчика в Финансовый университет, до даты его отчисления, указанной в приказе об отчислении Заказчика из Финансового университета.

VIII. Адреса и реквизиты Сторон

	

Educational Service Agreement No. __/ПФ -___
 on Extended Educational Program


City of Moscow                                   __, __ 20___
 
Federal State-Funded Educational Institution of Higher Education ‘Financial University under the Government of the Russian Federation’ that has License No 1495 to render educational services issued on 9 June 2015 and State Accreditation Certificate No. 1360 issued on 29 June 2015, by the Federal Service for Supervision in Education and Science, hereinafter referred to as the Financial University or Contractor,  represented by Alexander Linnikov, Vice-Rector for International Cooperation, acting in accordance with Power of Attorney No. 52/48 of January 01, 2020 on the one hand, on the one hand, and ____________, hereinafter referred to as the Customer, on the other hand, have entered into this Agreement, hereinafter referred to as the Agreement as follows:      









I. Subject of the Agreement  

1.1. The Contractor shall render an educational service within an educational program aimed at providing the training of the foreign citizens and the citizens without nationality to the professional educational programs in the Russian language for undergraduate programs «______________» in Russian profile "at the Faculty of Foundation Programs, during full-time education and according to the requirements for the training of the extended educational programs and the Contractor’s curriculum and the Customer shall pay the tuition fee.    


1.2. The standard period of study (training time) set for the educational program is 2 term(-s) as of the date of execution of order of admission.  


1.3. Upon completing the course of the extended educational program and successful passing the final examination, the Customer shall be awarded a certificate of training within the extended educational program providing the training of the foreign citizens and the citizens without nationality to the professional educational programs in the Russian language.


1.4.  Upon his written request, the Customer that has not passed or failed at the final examination or the Customer that has completed part of extended educational program and has been expelled from the Financial University, shall be awarded a certificate stating the fact of studies (period of studies) in accordance with the procedure prescribed and upon his written request.

1.5. The Russian language shall be the language of instruction at the Financial University.   



II. Interaction of the Parties  
2.1. The Contractor has a right to:  
2.1.1. Independently organize the teaching and learning process, set forth the grading systems, the format, the schedule for and the period of formative assessment of the Customer’s knowledge;

2.1.2. Offer incentives or take disciplinary actions against the Customer in accordance with the laws of the Russian Federation, the Financial University Charter, this Agreement and the Financial University internal regulations.    



2.2. The Customer has a right to obtain information from the Contractor related to the proper structuring of the service rendering process referred to in Section 1 hereof.   

2.3. The Customer shall have the academic rights as per Part 1 of Article 34 of Federal Law No. 273-FZ ‘On Education in the Russian Federation’ of 29 December 2012. The Customer has also the right to: 

2.3.1. Use the Financial University property needed to progress in the program of study in accordance with the Financial University internal rules and regulations;  

2.3.2. Act in accordance with the Financial University internal rules and regulations, participate in the community, cultural, recreational and other events organized by the Financial University;    


2.3.3. Obtain full and reliable information about the assessment made of his knowledge, skills and competences and about the criteria used when making such an assessment;  
2.4. The Contractor shall:   
2.4.1. Enroll the Customer as a Student  to the additional educational program if the Student has met the admission requirements set by the laws of the Russian Federation, the Financial University Charter and its internal rules and regulations;   



2.4.2. Provide to the Customer the information on the nature and amount of the services rendered on a fee-paying basis as per Russian Law No. 2300-1 ‘On Customers’ Rights Protection’ of 7 February 1992 and Federal Law No. 273-FZ  ‘On Education in the Russian Federation’ of 29 December 2012;  



2.4.3. Ensure that the Customer has the learning environment needed to progress in extended educational program;  

2.4.4. Transfer the Customer to his individual curriculum with a full compensation of the classes he skipped if the Customer arrives to FinU later than of October 15.

2.4.5. Accept payment from the Customer for the educational services according to the terms foreseen by the section III hereof;

2.4.6. Ensure that the Customer’s dignity is respected, the Customer is kept safe from physical harm and psychological abuse, insults to his personal dignity, and kept healthy and safe during the period of study;  


2.4.7. Render assistance to the Customer in obtaining Russian Federation entrance visas and relevant country exit visas as per the Russian laws, the Financial University internal rules and regulations, and in registering and changing the period of stay on the territory of the Russian Federation (migrant registration). 


2.5. The Customer shall: 
2.5.1. Pay for the educational services specified in Section I hereof in a manner specified herein on a timely basis and provide the documents that confirm the fact of payment to the Faculty Office within 3 days after the date of the payment.



2.5.2. Provide all the necessary documents on a timely basis when enrolling to the program and during the Customer’s period of study.   

2.5.3. Timely inform the Dean’s Office in the written form of the no-show in class with regards to the exams and credits; in case of a no-show in class and during the exams and credits, on the first day in class after the no-show period, submit the documents to the Dean’s Office that confirm that the reason for the no-show was bona-fide.   


2.5.4. Progress in additional educational program in good faith, including attending the classes included into the curriculum and fulfill his individual curriculum, work independently, and do the assignments set by the teaching staff of the Contractor as per additional educational program curriculum;  




2.5.5. Abide by the Russian Federation migration legislation, the Financial University Charter, the Financial University internal rules and regulations, the Financial University dormitory use rules and other rules related to the structuring and implementation of the learning process in the Financial University.     

2.5.6. Notify the Contractor of the date of leaving the territory of the Russian Federation, subsequent entering the territory of the Russian Federation during the period of study and vacation time, of the changes in the passport data or contact information, the fact of residing outside of the premises of the Financial university student residence halls, of applying to the relevant authorities for the Russian Federation temporary residence permit, permanent resident permit or the Russian citizenship, and to provide copies of documents obtained. 





2.5.7. Submit the documents (a copy of the passport with the visa, the original of the migration card) within 72 hours of entering the territory of the Russian Federation to ensure registration with the migration authorities.  
  
2.5.8. Upon entering the territory of the Russian Federation, before the training starting date, conclude a Voluntary Medical Insurance Agreement with an insurance company that cooperates with the Contractor, or with a company of the Customer’s choice. In the latter case, the Customer shall submit a copy of the Medical Insurance Agreement that is valid during the entire period of study in the Financial University to the Faculty’s Office.        



III. Educational Services Fee, Payment Procedure and Schedule    

3.1. The full amount due herein for the educational services rendered to the Customer during the full period of study shall be 199 000 (one hundred ninety nine thousand) Russian Rubles. 

3.2. The cost per each term is 99 500 rub. (Nine nine thousand five hundred). The service rendered as per this Agreement is exempt of the VAT payment (as per paragraph 14, part 2 of Article 149 of the Tax Code of the Russian Federation).  
The tuition fee amount due for the educational services rendered shall not be increased after the date of signing of this Agreement, except for the adjustments for inflation foreseen by the key features of the federal budget for the next financial year and the prospected period.   




3.3. The payment shall be transferred per first term to the Contractor’s bank account using a cashless payment method in the following order:

- the amount of 10% of the amount as per paragraph 3.1 hereof, namely 19 900 (nineteen thousand nine hundred) Russian roubles shall be transferred before the Customer arrived to the Russian Federation during 7 days after the entering into this agreement.

- the amount of 40% of the amount as per paragraph 3.1 hereof, which is 79 600 (Seventy nine thousand six hundred) Russian roubles shall be transferred in no later than 7 working days after the Customer arrived to the Russian Federation.

     For the second half-year – to the Contractor’s banking account using a cashless payment method in the amount of 50% of the amount as per paragraph 3.1 hereof, which is Ninety 99 500 (nine thousand five hundred) Russian roubles of no later than on February 1 of the year.


3.4. When making the payment, the Customer shall indicate his full name, the banking details of the Contractor, the Public Administration Sector Transactions Classifier code, the name of the Faculty and the number and the date of this Agreement.


IV. Amendments and Termination of the Agreement  
4.1. This Agreement may be amended by mutual agreement of the Parties as per the legislation of the Russian Federation

4.2. This Agreement can be terminated by mutual agreement of the Parties.
4.3. This Agreement can be terminated early:  

-  by the Customer if he has been transferred to another organization providing educational activities to continue this additional educational program;



-  By the Contractor if a disciplinary action has been taken against the Customer who has reached the age of 15 and the Customer has been expulsed, if the Customer has not performed his duties as a bona fide student of the further education program and has not acted in accordance with the program curriculum and if it has been identified that the education institution admission rules have been violated by the Customer and the Customer has been unlawfully admitted to the program offered by the education institution;



- In the event of force majeure not being under control of the Customer or the Contractor, including the event of the liquidation of the Contractor’s organization.
4.4. This Agreement can be terminated by the Contractor independently if:  

- A disciplinary action has been taken against the Customer who has reached the age of 15 and the Customer has been expulsed;
- The Customer has not performed in full or in part his duties as a bona fide student of the extended educational program and has not acted in accordance with the program curriculum or part of the curriculum;

- It has been identified that the Financial University admission rules have been violated by the Customer and the Customer has been unlawfully enrolled to the Financial University;
- The Customer has not paid the amount due herein for the educational service rendered in time;
- The Contractor cannot fulfill his obligations and render the educational services on a fee-paying basis due to the action or inaction of the Customer.

4.5. The Contractor has a right to refuse to fulfil obligations hereunder if the losses have been reimbursed to the Customer in full.  

4.6. The Customer has a right to refuse to fulfil obligations hereunder if the Contractor has been compensated for the losses incurred.

4.7. If the Contractor terminates the Agreement early, the tuition fee amount is refunded to the Customer less the amount equal to the amount actually used to cover tuition costs within the period that ends on the date when the Customer is expelled from the Financial University according to a relevant order.
V. Liabilities of the Parties  
5.1. The Parties hereto shall be liable for improper performance and non-performance hereunder in a manner prescribed by the laws of the Russian Federation and this Agreement.


5.2. If the Customer identifies that the educational service rendered has been defective, including if the service has not been rendered in full as per the curriculum of the educational programs (part of the educational program), the Customer has a right to request that any of the following be done:
5.2.1. That the service be rendered free of charge;  

5.2.2. That the tuition fee amount be decreased in proportion to the decrease in the volume of service rendered;   
5.2.3. That the expenses be reimbursed to the Customer that have been incurred when the Customer or the third parties eliminated the defects of the service rendered;   
5.3. The Customer has a right to refuse to perform hereunder and request that the losses be reimbursed in full to him if the Contractor has not eliminated the defects of the educational service rendered within 30 days. The Customer has a right to refuse to perform hereunder if the Customer has identified a significant defect of the educational service rendered or other material breaches of the Agreement.   



5.4. If the Contractor has failed to render the educational service in a timely manner or has changed the service starting date and/or the service ending date and/or the interim completion dates or if it has become obvious within the period when the service is rendered that the service will not be rendered on time, the Customer has a right to do any of the following: 
  
5.4.1. Prescribe a new term to the Contractor within which the Contractor shall start rendering the educational service and/or stop rendering the educational service;  
5.4.2. Designate the third parties to serve as the service renderers at a reasonable price and request that the Contractor reimburse for the losses incurred;

5.4.3. Request that the amount due for the educational service rendered be decreased;  
5.4.4. Terminate this Agreement.  

VI. Term of the Agreement

6.1. The Agreement shall come into force as of the date when it is signed by the Parties and shall remain in force until the date of the enrollment termination order.

VII. Final Provisions    
7.1. The information contained in this Agreement complies with the data posted on the official corporate website of the Contractor as of the date when this Agreement is concluded.

7.2. This Agreement is made in 2 counterparts having the same legal force, one copy for each Party. The amendments to this Agreement shall not be effective unless they are in writing and signed by duly authorized representatives of both Parties.  


7.3. There shall be an amendment agreement setting out the specific agreement in respect of each respective amendment.
7.4. The period when the service is rendered (the period of study) shall be the period that starts from the date when the order of enrolment is issued for the Customer by the Financial University and ends when the Financial University issues the order of expulsion for the Customer.    


VIII. Legal Addresses and Banking Details of the Parties



	
ИСПОЛНИТЕЛЬ
	
ОБУЧАЮЩИЙСЯ

	Федеральное государственное образовательное бюджетное учреждение высшего образования «Финансовый университет при Правительстве Российской Федерации»
Юридический адрес: 125993, ГСП-3, 
г. Москва, Ленинградский проспект, д. 49
125993, ГСП-3, г. Москва,                                             
Ленинградский проспект, д. 49 
ИНН 7714086422
КПП 771401001 
УФК по г. Москве (Финансовый университет)
л/с 20736Х19410 
р/с 40501810845252000079 
Главное управление Банка России
по Центральному федеральному округу                              
г. Москва (ГУ Банка России по ЦФО)
БИК 044525000
КОСГУ 00000000000000000130, 
ОКТМО 45348000000 
Проректор по международному сотрудничеству


/______________/ А.С. Линников/
      (подпись)    м.п.       (Ф.И.О.)
	___________________

Дата рождения _________

Серия/номер паспорта __________

Выдан _______________________


Дата выдачи __________

Дата окончания ____________

Адрес _______________________

Адрес _____________________

Сотовый телефон _________________ 
 





/____________________________/
                                     (подпись)

	Contractor
	Student

	[bookmark: _GoBack]Federal State-Funded Educational Institution of Higher Professional Education "Financial University under the Government of the Russian Federation"  
Legal address: 49 Leningradsky Prospekt, 
125993, GSP-3, Moscow, 
Legal address: 125993, GSP-3,
Moscow, Leningradsky Prospect, 49
125993, GSP-3, Moscow,
Leningradsky Prospect, 49
TIN 7714086422
KPP 771401001
UFK in Moscow (Financial University)
l / s 20736Х19410
settlement account 40501810845252000079
Central Administration of the Bank of Russia
in the Central Federal District
Moscow (State Bank of Russia in the Central Federal
District)
BIC 044525000
KOSGU 00000000000000000130,
OKTMO 45348000000
Vice Rector for International Cooperation
/______________/ Alexander Linnikov 
(Signature)    LS       (full name)
	__________________
Date of birth _____________
Passport number  _________________
Issued by _______________________ 
Date of issue ____________
End Date ________________
Address: ____________________
Address ______________________
Cell phone __________________ 




/____________________________/
                                     (Signature)





